

Elections des personnels CE & CCGPF

L'UNSA-Ferroviaire obtient 4 élus !

Communiqué

La création du Groupe Public Ferroviaire au 1^{er} juillet 2015 a donné lieu à la migration du Comité Central d'Entreprise SNCF en Comité Central du Groupe Public Ferroviaire SNCF.

Légalement, les élections des représentants des personnels des Comités d'Établissement et Comité Central du Groupe Public Ferroviaire se sont déroulées le jeudi 02 juin 2016.

Pour la première fois de son histoire, l'UNSA-Ferroviaire obtient des sièges avec 4 élus en Délégation Unique du Personnel et ce, dès le premier tour. (Région 9, responsables Patrimoine Régionaux et Ouvriers d'entretien attachés aux CVE.
(Collèges Ouvriers / Employés & Agents de Maîtrise / Cadres)

Cette avancée historique confirme tout le bien fondé du travail et de l'expertise UNSA, se démarquant d'un syndicalisme contestataire radicalisé ou d'accompagnement compulsif. Le nombre d'adhésions UNSA réalisées depuis, est également un encouragement pour les nouvelles équipes engagées sous la bannière UNSA...



Roger Dillenseger
Secrétaire Général Adjoint
06 08 89 71 69

Délfine Ledieu
Développement Syndical EF
06 38 95 99 32